

## ABSTRAK

**NURAINI NIM. 5151144022. “Pengembangan Media Pembelajaran *Adobe Animate CC* Pada Materi Pembuatan Paes Pengantin Yogya Putri Siswa LKP Gracia Medan”. Skripsi. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan. 2021.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan media pembelajaran dengan menggunakan *software Adobe Animate CC* pada materi pembuatan paes pengantin Yogya Putri dan untuk mengetahui kelayakan media pembelajaran dengan menggunakan *software Adobe Animate CC* pada materi pembuatan paes pengantin Yogya Putri.

Penelitian ini dilaksanakan di LKP Gracia Medan, di Jalan Sei Kera Gg HM Said No. 19 Medan. Jenis penelitian yang digunakan adalah dengan metode penelitian *Research and Development (R&D)*. Dalam penelitian ini yang menjadi objek penelitian adalah materi pembuatan paes pengantin Yogya Putri yang dikembangkan menggunakan aplikasi *Adobe Animate CC*. Subjek penelitian ini adalah warga belajar LKP Gracia Medan. Subjek uji coba terdiri dari ahli media, ahli materi, uji coba kelompok kecil berjumlah 5 orang, uji coba kelompok sedang berjumlah 10 orang, uji coba kelompok besar berjumlah 20 orang dan dilanjutkan dengan uji coba kelayakan media pada warga belajar dan Instruktur.

Hasil penelitian pengembangan media pembelajaran, yaitu data yang diperoleh melalui angket, secara keseluruhan responden menunjukkan bahwa hasil penilaian validasi dari ahli media (91,01%) dengan kriteria “Sangat Baik” dan penilaian validasi dari ahli materi (92,87%) dengan kriteria “Sangat Baik”, hasil uji coba kelompok kecil (75,6%) dengan kriteria “Baik”, uji coba kelompok sedang (82,6%) dengan kriteria “Baik”, dan uji coba kelompok besar (92,6%) dengan kriteria “Sangat Baik”. Sementara berdasarkan hasil uji coba kelayakan pada warga belajar diperoleh skor (95,33%) dengan kriteria “Sangat Baik” dan uji coba kelayakan pada Instruktur mendapatkan skor (95%) dengan kriteria “Sangat Baik”. Hal tersebut menunjukkan bahwa media pembelajaran yang dikembangkan menggunakan aplikasi *Adobe Animate CC* sangat layak digunakan untuk materi pembuatan paes pengantin Yogya Putri.

Kata Kunci : *Research and Development (R&D)*, *Adobe Animate CC*, Pembuatan paes pengantin Yogya Putri.